

Fecha: 07-03-2025 Medio: El Lector Supl.: El Lector

Tipo: Noticia general
Título: UCM conmemora el Mes de la Mujer con un amplio programa de actividades

Pág.: 11 Tiraje: Cm2: 526,8 Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

## UCM conmemora el Mes de la Mujer con un amplio programa de actividades

Con el objetivo de fomentar la reflexión y el diálogo, la Universidad Católica del Maule conmemora el Mes de la Mujer con un programa de actividades para toda la comunidad. Iniciativas como el ciclo de cine "Ellas" y el conversatorio "Ingeniosas" buscan visibilizar el impacto de las mujeres en diversos ámbitos.

Maule (UCM) se une a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer y su mes, con una serie de iniciativas diseñadas para promover la reflexión, el diálogo y la visibilización del rol de la mujer en diversos ámbitos. Las actividades se inician este viernes 7 de marzo con la Conmemoración 8M en el CESFAM Colón, en la que de 09:00 a 13:00 horas, en el frente de dicho centro de salud en Curicó, la UCM, junto a otras instituciones como SERNAMEG y el Centro de las Mujeres, participarán con un stand informativo para visibilizar los orígenes de la lucha por los derechos de la mujer, recordar las brechas de género pendientes y ofrecer educación y herramientas a la comunidad.

Esta actividad, de vinculación con el medio liderada por la Dirección de Equidad de Género y Diversidad (DEGyD) del plantel universitario, busca visibilizar los orígenes en cuanto a la reivindicación de los derechos laborales y representatividad, así como también seguir recordando brechas en equidad de género como

deudas aún pendientes en nuestra sociedad

"Realizaremos intervenciones que puedan otorgar tanto a funcionarios como población general educación y herramientas en las temáticas señaladas, visibilizando los problemas aún presentes y orientar acerca de cómo solucionarlos", sostuvo la directora de la DEGyD UCM, María Paula Poblete Bravo.

## 8M en la UCM

Un día antes del 8 de marzo (viernes 7), en el Campus San Miguel en Talca, se realizará una actividad llamada Museo Vivo, mujeres que hacen historia. Una foto para la historia. La invitación es de 11:00 a 12:45 horas, para participar en el Edificio San José, Campus San Miguel de la UCM a un encuentro para mujeres de la UCM, donde se busca visibilizar a las mujeres trabajadoras, permitiendo compartir experiencias y conversar sobre los derechos ganados y su trayectoria de lucha.

En tanto que, para el martes 11 de marzo, se llevará a cabo el Seminario "Lentes Violetas: La Academia con perspectiva de Género". La invitación es a las 10:30 horas, en el Salón Manuel Larraín del Campus San Miguel, a ser parte de la actividad organizada de manera conjunta con el proyecto InES de Género, donde se presentarán los resultados de investigaciones desarrolladas por la Dra. Carolina Martínez Galaz y la Dra. Carolina Aparicio Molina, abordando la perspectiva de género en la academia.

## Cido de cine Ellas

Durante todos los martes del mes, desde las 19:00 horas, en el Centro de Extensión UCM, se proyectarán películas que abordan esta ternáfica.

El ciclo de cine comenzará el 11 de marzo con "La sonrisa de Mona Lisa", que luego será seguido por el conversatorio "Hablemos de Género y Cine", con la participación de la decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas (FASCE) del plantel, Dra. María Haydée Fonseca Mairena y la Coordinadora InES Género, Dra. Alma Calderón López, junto a la directora María Paula Poblete Bravo como moderadora

La directora de Extensión UCM,



Victoria Flores, explicó que "Seleccionamos mujeres protagonistas, en un ciclo de cine que busca reflexionar e introducir una mirada crítica a las problemáticas vinculadas al género. Para ello contaremos con tres invitadas especialistas en distintos ámbitos del quehacer acadé-

mico, quienes hablarán del rol femenino y del impacto que generan en sus entornos", dijo.

"La Dirección de Extensión tiene un fuerte compromiso con disponer de espacios para la conversación e involucrar a las comunidades en la construcción de una sociedad más inclusiva;"